

## **Kurzer Bericht über die Ausbildung in der Mitte des zweiten Halbjahres der sechsten Gruppe**

Das zweite Halbjahr der Ausbildung der sechsten Gruppe begann im Mai 2022.

Zur Mitte dieses Halbjahres können wir sagen, dass es in allen Ausbildungsstätten normal verläuft. Die Bewertung, die wir in diesen Tagen hier in verschiedenen Ausbildungsstätten vorgenommen haben, hat einen guten Eindruck hinterlassen. Die Eltern, die Ausbilder und auch die jugendlichen Auszubildenden sind zufrieden.

Wir müssen jedoch mit Bedauern feststellen, dass der Jugendliche Deffo Serge Dublin, der seit November 2021 bei dem Ausbilder Fotso Régis LANDRY eine Ausbildung zum Metallschweißer erhalten hat, unter anderem aus Krankheitsgründen die Ausbildung abgebrochen hat.

Dieser Jugendliche, der seit seiner frühen Kindheit an einem "affektiv-kartuellen" Syndrom<sup>1</sup> leidet, hat trotz unserer Rehabilitationsbemühungen immer noch Schwierigkeiten, sich seinem Umfeld anzupassen.

Abgesehen von diesem Fall stellen wir mit Zufriedenheit fest, dass die anderen ihre Ausbildung gesund fortsetzen.

Wir bedauern jedoch einen verlorenen Ausbildungsplatz, da es mir ein wenig zu spät erscheint, einen Ersatz in Betracht zu ziehen.

Bansoa, am 16. August 2022

Sinngemäße Übersetzung aus dem Französischen: Hans Kröner

---

1 im französischen Text: „syndrome affectivocarentiel“